



## 4月は村の行事が盛りだくさん！

7日：花祭り 14日：懐メロカラオケ大会 21日：ゲートボール大会

4月は、毎週のように日曜日に行事がありました。日本では参加したことがなかった花祭り（灌仏会）。少しずつ人前で歌うことに慣れ始めたカラオケ大会。122回目を迎えたゲートボール大会は、好天の中、すばらしい大会でした。



行事を通して、文化も人のつながりも紡がれていきます。



年齢に左右されないゲートボールは、世代間の交流も増え、素晴らしいスポーツです。失敗ばかりで足を引っ張ったのですが、準優勝することができました！！

# 「楽しくなければ学校じゃない」をモットーに

新しい言葉を覚えたり、使ったりすることはとても大変です。いろんな活動をしなが、少しでも日本語に触れながら学ぶことを意識しています。日本語学校に通うことが楽しい、日本語を勉強することは面白いと感じてもらいたいです！



好きなものがいっぱい詰まった理想のお弁当！  
カードで紹介しながら、食べ物の名前を勉強！  
こちらにはない料理は説明が難しいですが、おいしそうそうです。  
「おでん」をうまく説明できませんでした…。難しい…。



習字で自分の名前を練習！集中力！



## 編集後記



去年は4月から10月頃までほとんど雨が降らず、農業には大打撃だったのが、今年は去年より少し雨の量も多いようです。日中は30度近い気温も、朝晩は少しずつ冷え込んできており、秋から冬へと変わるような気候です。日本では新学期が始まり新たな出会いの季節ですが、こちらは2月から始まった前期がもう折り返しを過ぎました。前期は近隣学校との行事もあまりなく、毎日の授業を充実させることができます。発話は難しいですが、聞いてわかる言葉が増えてきているように思います。

話は変わりますが、今年で教員生活が8年目に入りました。年月が経つのは早いものです。3月に1・2年と担任した生徒たちの卒業に際して、ビデオメッセージを送らせてもらいました。そこでの話を少し。「先生がみんなとおなじ15歳の時、まさか自分がブラジルに行き、そこで先生をするなんて考えてもいませんでした。いろんな出会いや出来事があって、みんなの人生も豊かになっていくと思います。ぜひ、いろんなことにチャレンジして下さい。」というようなことを伝えました。15歳の時は、部活を頑張りたいたいということしか頭になかったのに、いろんな出会いや出来事で本当に大きく変わりました。人生は出会いの連続です。かけがえのない出会いをもっともっと大切にしていきたいです。